



SUMBER BERITA

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

24 Halte Bantuan Kemenhub Terbengkalai

BENGKULU - Saat ini ada 24 titik halte Bus Rapi Transit (BRT) Trans Rafflesia yang tidak dimanfaatkan bahkan kondisinya rusak dan sangat memprihatinkan. Halte tersebut dibangun melalui dana kucuran program Kementerian Perhubungan 2019 lalu. Anggota komisi III DPRD Provinsi Bengkulu, Herwin Suberhani, SH menyoroti halte BRT Trans Rafflesia yang tidak difungsikan berujung disalah gunakan tersebut.

Padahal sudah diingatkan sejak tahun 2019 terkait pemeliharaan aset tersebut agar aset-aset tersebut tidak terbengkalai seperti saat ini.

"Permasalahan ini sudah terlalu sebetulnya, sudah kita ingatkan 2019 mengenai masalah perawatan. Nanti saat kita rapat anggaran tentu akan saya bahas masalah ini sehingga aset-aset yang ada dan disalahgunakan seperti halte yang dijadikan tempat berdagang saya meminta kepada pihak terkait melakukan pembenahan dan penertiban," tegasnya.

Herwin menyampaikan Pemprov melakukan pembiaran pada setiap aset yang terbengkalai dan disalahgunakan tersebut. Sedangkan bangunan-bangunan itu dibangun menggunakan uang rakyat.

"Ini yang akan menjadi sorotan dan menjadi se-

buah dampak negatif bagi Bengkulu. Terutama terkait bantuan Pemerintah Pusat untuk menganggarkan bantuan kepada Provinsi Bengkulu. Karena halte tersebut merupakan bantuan APBN," kata Herwin.

Sementara itu salah seorang pedagang, Rafindra membenarkan Halte BRT Trans Rafflesia sering ia gunakan sebagai tempat berjualan.

"Kan tidak juga digunakan, pemerintah juga tidak melarang. Saya rasa tidak apa-apa untuk berjualan disini," kata Rafindra.

Tambah Rafindra sampai pada saat ini, belum ada aktivitas layanan angkutan yang menggunakan halte BRT Trans Rafflesia tersebut. "Tidak ada sama sekali bus yang berhenti, dan tidak ada penumpang juga, saya juga tidak mengerti kenapa pemerintah membangun halte ini," tambahnya. (cw1)